	Основными критериями, по которым формируется доверие клиентов к банку, является качество обслуживания и надежность. Большинство клиентов очень высоко оценили работу банка. При этом отмечено, что банк имеет устойчивую репутацию надежного и высокопрофессионального  партнера.
Большую работу проводит банк по совершенствованию методов управления, мобилизации внутренних ресурсов, улучшению результатов работы, повышению устойчивости и стабильности. В отчетном году удалось выйти на новый качественный уровень управления банком, повысить устойчивость и надежность выполняемых банком операций. Так, затраты капитального характера осуществлялись в пределах собственных источников финансирования. На протяжении всего отчетного года банк поддерживал оптимальное соотношение между ликвидными и доходными активами, а также необходимый объем средств на корреспондентском счете, что обеспечило бесперебойность осуществления платежей. 

Особенностью ресурсной базы банка является высокий уровень собственных средств, составляющий около 40% от общего объема ресурсов. Это обусловливает определенную независимость банка от текущего состояния рынка. Перераспределение ресурсной базы в сторону более стабильных ресурсов позволило банку повысить надежность проводимых операций.
Учитывая сложную экономическую ситуацию в экономике, значительное снижение доходности финансовых рынков, банк проводит большую работу по экономии затрат по всем направлениям расходования средств.
Положительных результатов деятельности удалось добиться благодаря целеустремленной и квалифицированной работе персонала банка, руководителей филиалов и структурных подразделений.
Банк открыт к сотрудничеству со всеми заинтересованными предприятиями, организациями, гражданами в России и за её пределами.


	Reliability and quality of our service are the main criteria that create customer confidence. The majority of our customers have highly estimated the bank's work. Moreover, it has been noted that the bank has a stable reputation of a reliable and highly professional partner.

The bank works hard on improving its management system, mobilizing its internal resources, improving its performance, increasing levels of reliability and stability. During the year under review the bank managed to reach a new quality level of bank management and increase the level of stability and reliability of bank operations. Thus, capital expenses were carried out within the framework of the bank's internal financial resources. Throughout the year under review the bank maintained the optimal liquid-earning assets ratio, as well as the required amount of funds on the correspondent account, which ensured continuous and stable operation of its payment system. 
The peculiarity of the bank's funding is the high level of its own funds that constitutes approximately 40% of the total bank resources. This fact ensures a certain level of independence from the current market situation. Redistribution of funding in favour of more stable resources allowed increasing the level of reliability of conducted transactions. 
Taking into consideration tough economic environment, considerable reduction in profitability of financial markets, the bank works hard on cost cutting in all types of its activity.

Due to goal-oriented and highly professional work of its specialists, department and branch managers the bank has achieved successful performance results.

The bank is ready to cooperate with all enterprises, organisations and physical entities within the Russian Federation and abroad, that are interested in mutually beneficial cooperation.
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